

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Setelah melalui upaya yang panjang dan dengan kesungguhan yang maksimal, maka penulis sampai pada bab terakhir yang merupakan intisari dari pembahasan penelitian ini, akan kami tengahkan kesimpulan berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang “Analisis Pelatihan Dan Pengembangan Sumber Daya Manusia untuk Meningkatkan Kinerja Karyawan di *Zaki Collection* Padurenan Gebog Kudus”. Maka penulis dapat menyimpulkan penelitian ini sebagai berikut:

1. Meskipun pelatihan dapat menolong pegawai untuk bisa melaksanakan jabatan sekarang, tetapi manfaatnya dapat dirasakan pada seluruh karir dan juga menolong pengembangan pribadi pegawai yang bersangkutan untuk menangani tanggung jawab dikemudian hari. Sebaliknya, pengembangan menolong individu menangani tanggung jawab dikemudian hari dengan perhatian yang sedikit pada pekerjaan/*Job duties* yang sekarang.
2. Pelatihan dan pengembangan sangat penting bagi karyawan baru maupun karyawan yang sudah lama. Pelatihan merupakan suatu kegiatan untuk meningkatkan kinerja saat ini dan kinerja di masa mendatang. Sedangkan pengembangan merupakan proses untuk meningkatkan kemajuan sumber daya manusia dalam membantu tercapainya tujuan perusahaan, sehingga dapat meningkatkan kualitas produk yang dihasilkan.
3. Kesuksesan atau kegagalan perusahaan terutama ditentukan oleh seberapa baik sumberdaya manusia dalam merencanakan, menjalankan dan mengendalikan seluruh aktivitas perusahaan, sehingga tujuan yang ditetapkan dapat tercapai.

B. Saran

Penulis mencoba memberikan saran-saran dan rekomendasi berdasarkan analisis yang telah dilakukan sebelumnya. Hal ini diharapkan bisa menjadi masukan bagi *Zaki Collection* Padurenan Gebog Kudus, yaitu:

1. Pengembangan sumber daya manusia di *Zaki Collection* sudah dinilai cukup baik. Akan tetapi terdapat beberapa saran dari penulis, Sebaiknya *Zaki Collection* menambahkan kegiatan pelatihan dan pendidikan mendatangkan ahli dalam bidangnya khusus untuk seluruh karyawan, seperti berkaitan tentang variasi terbaru dan lain sebagainya. Agar para karyawan bisa mengalami kemajuan dalam segi produksi agar lebih banyak opsi. Pengembangan sumber daya manusia di *Zaki Collection* juga lebih ditingkatkan lagi dalam segi pemasaran produk nya.
2. *Zaki Collection* sebaiknya memanfaatkan media lain sebagai media pemasaran. Media sosial bisa menjadi salah satu hal yang perlu dimaksimalkan oleh *Zaki Collection* di era digital saat ini. *Zaki Collection* masih sangat kurang memanfaatkan kekuatan media sosial untuk mempromosikan kegiatan-kegiatan. Dengan adanya hal itu, diharapkan customer sekitar maupun customer luar kota bisa mengetahui apa saja yang di produksi atau kegiatan apa saja yang ada di *Zaki Collection* Padurenan Gebog Kudus.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang telah mencurahkan kasih sayangNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam juga peneliti haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang telah menuntun umatnya yang penuh kebaikan, kemulia'an dan kebenaran. Penulis menyadari sedalam-dalamnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun penulis sudah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan dan sangat dangkalnya pengetahuan

yang penulis miliki. Oleh karena itu, penulis dengan rendah hati mengharapkan kritik dan saran yang membangun pembaca, demi kesempurnaan dalam skripsi ini.

Akhirnya tiada kata yang keluar dari penulis selain memohon ampun kepada *Illahi Robbi*, atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dan doa penulis semoga skripsi ini dikemudian hari dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan semua pihak pada umumnya, yang benar-benar membutuhkannya. Amin.

